

PDPM Sukoharjo Pererat Cabang Pemuda Muhammadiyah Melalui FUTSAL

Kamis, 12-05-2016

Sukoharjo- Dalam rangka mempererat hubungan antar cabang, Pimpinan Daerah Pemuda Muhammadiyah Kabupaten Sukoharjo (PDPM Sukoharjo) menggelar turnamen futsal se-kabupaten Sukoharjo. Turnamen ini diikuti oleh perwakilan tim dari seluruh Pimpinan Cabang Pemuda Muhammadiyah (PCPM) se-Sukoharjo yang berjumlah 12 PCPM.

Acara berlangsung pada Ahad (8/5) di lapangan futsal Citra Sukoharjo, dimulai pukul 08.00 WIB dan dibuka langsung oleh ketua PDM Sukoharjo yang diwakili oleh H.M.Saleh.

Dalam pembukaannya, ketua PDM Sukoharjo mengapresiasi atas diselenggarakannya turnamen futsal antar cabang ini. Menurutnya olahraga futsal juga bisa menjadialah satu sarana dakwah.

“Saya apresiasi atas diselenggarakannya turnamen ini oleh Pimpinan Daerah Pemuda Daerah Sukoharjo, sebab ini merupakan salah satu lahan dakwah yang jarang dilakukan yaitu melalui bidang olahraga,” ungkap H.M. Saleh disela-sela sambutannya.

Selain itu, turnamen ini juga sebagai ajang untuk mempererat ukhuwah antar PCPM se-Sukoharjo dan sebagai sarana kaderisasi bagi pemuda muhammadiyah melalui bidang olahraga.

“Kami ucapkan banyak terima kasih kepada kawan – kawan PCPM dalam mengikuti laga persahabatan antar cabang ini, yang sekaligus memperingati milad pemuda Muhammadiyah ke 84, semoga atas terselenggaranya acara ini terjalin ukhuwah yang baik” ungkap Nasrul selaku Ketua Bidang Olahraga PDPM Sukoharjo dalam sambutannya mewakili PDPM Sukoharjo.

Acara turnamen tersebut berjalan meriah dan penuh sorak – sorak semangat oleh seluruh tim maupun penonton yang datang, kemeriahan acara semakin bertambah saat laga laga turnamen tersebut dibuka dengan pertandingan antara PDPM jomblo melawan PDPM non-jomblo. Pada laga pembukaan tersebut ketua PDPM Sukoharjo Eko Pujiatmoko juga turut serta dalam pertandingan.

“Dikarenakan PDM berhalangan dan atas inisiatif kawan – kawan dari PDM diganti oleh tim PDPM yang masih jomblo, acara ini juga untuk memperingati milad Pemuda Muhammadiyah ke 84 dan ajang silaturahmi antar cabang” kata Eko Pujiatmoko.

Acara berakhir pada Ahad sore pukul 15.00 WIB dan juara 1 diraih oleh PCPM Cabang Blimbing, juara 2 diraih oleh PCPM Cabang Grogol, juara 3 diraih oleh PCPM Cabang Bekonang. Penyerahan hadiah diserahkan langsung oleh Wiwaha Aji Santoso selaku ketua umum PDM Sukoharjo.

Kontributor : Mushlih N

Editor : Abey